



さくら市立押上小学校
Sakura City Oshiage Elementary School

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる。



10/13(木) 令和4年度 2学期がスタート

10月13日(木)、令和4年度第2学期の始業式を行いました。始業式では、「2学期の目標を宣言しよう」という話をしました。そして、その「夢や目標」を実現させるために何をするかを決めて、それを継続してやってみようという話をしました。

また、式終了後には学習指導主任が2学期の学習について話を、さらに児童指導主任が生活について話をしました。学習は基本が大切であることを踏まえ、少しずつでも、短い時間でもいいので、毎日必ず取り組むこと、そしてそれを継続することを確認しました。また生活については、あいさつがよくできているので、そのあいさつをレベルアップさせていこうという話をしました。子どもたちの聞く姿勢がとても立派でした。やる気に満ちています。



10/18(火) おにぎりの日 🍣🍣

次回お弁当の日は、11月17日(木)です。

10月18日(火)は「おにぎりの日」。丸いおにぎり！三角のおにぎり！俵型のおにぎり！いろいろな「おにぎり」がありました。また、自分で握ってきた人、おうちの人が握ってくれたという人など様々です。自分で握った人は達成感や満足感も含めておいしく味わいました。また、おうちの人が握ってもらった人は感謝の気持ちも含めて、こちらもおいしくいただきました。(*'▽')

保護者の皆様におかれましては、学校給食、そしてお弁当の日やおにぎりの日ははじめ本校教育活動にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。<m()m>



10/18(火) 第2回 学校運営協議会を開催！

10月18日(火)、第2回の学校運営協議会（コミュニティ・スクール）を開催しました。まず、各クラス5分程度で授業を参観していただきました。その後、会議室において本校教育活動や今後の行事の説明、熟議（意見交換）を行いました。



協議会委員の皆様からは、「教室環境の一つとして『掲示物』が、いろいろと工夫されていることや、ていねいに扱われていること、整然としていることなど、とてもいい。」という感想をいただきました。学習指導や生活指導だけでなく、掲示物などの教室環境を整えることも子どもたちのやる気を高める効果があります。



また、子どもたちの発表を見て、「主体的に、そして堂々と表現している児童が多く、すばらしいと感じた。」や「プレゼンテーション能力が育っている。」など、学校として取り組んでいることを評価していただきました。



引き続き、学校課題研究である「主体的・対話的で深い学びの視点からの授業改善～自ら進んで表現しようとする児童の育成を目指して～」の実現のために、教職員一丸となって取り組んでまいります。

10/13(木) 稲刈り体験 ◇5年生◇総合的な学習の時間

10月13日(木)、学校東側の田んぼで5年生が稲刈り体験をしました。今回は5月17日(火)に田植えをした「きぬはなもち」の稲刈りです。外部講師として、農業生産法人「匠屋」の土屋恭則さんにご指導いただきました。



土屋さんから、「5月の『田植えで田んぼに足を入れたときの“ぬるっ”とした感覚』は覚えていませんか？今回は、ぜひ『鎌で稲を刈るときの“サクッ”といく感覚』を味わってください。」という話を聞いてから稲刈りの体験をしました。子どもたちは、上手に鎌を使って稲刈りをしていました。



また、この収穫に合わせて準備していた「もち米『きぬはなもち』」を届けてくださり、全児童が持ち帰りました。いつも本当にありがとうございます。<m(__)m>

10/22(土)運動会「気合いた！笑顔だ！全力だ！勝利目指して一直線！」

令和4年10月22日(土) 午前8時30分開会【午前6時に花火を打ち上げます】お楽しみに！子どもたちが気合いと笑顔と全力で頑張ります！



運動会の様子は、押小だより第13号（11月7日予定）でお知らせします。HPもご覧ください！！